

Renuncia de Narváez no afecta candidatura de Bachelet a la ONU

"La salida de Paula Narváez de la misión de Chile ante la ONU no cambia el carácter ni la conducción de una candidatura a la secretaría general de la ONU, que es una decisión de Estado", dice un cercano a Michelle Bachelet, tras conocerse la renuncia de su promotora.

"Las misiones pueden tener cambios (...) y la representación del país se mantiene: la Cancillería, la misión en Nueva York y el servicio exterior siguen operando con continuidad, y cualquier transición se gestiona para no interrumpir prioridades estratégicas. Si alguien intenta leerlo como 'señal', lo correcto es despejarlo. Lo relevante es que exista una estrategia diplomática consistente, más allá de nombres", añade.